

z-vous pas que l'image tient une place trop importante dans la société

Cet article parle de la place de l'image dans la société. Les gens accordent ils trop souvent de l'importance à l'image d'une personne ?

L'image dans la société, de nos jours ça se résumerait quasiment à de la perfection !!! Si on regarde autour de nous comme je le fais en ce moment -et c'est ce qui me pousse à écrire cet article d'ailleurs- on se rend compte que l'image que l'on donne de soit est très importante. Par exemple au lycée, si tu n'as pas de marques ou encore si tu n'es pas "à la mode" bien tu as peu de chance d'être remarqué et tu es déjà classé dans les gens à qui on ne va pas parler. Bien sûr j'en fais une généralité car il y a toujours des exceptions qui confirment la règle !

Cela dit de mon point de vue les gens attachent trop d'importance à cette image donnée alors que ce n'est pas ce qu'on voit qui est intéressant c'est ce qu'on apprend à voir à l'intérieur d'une personne ! D'ailleurs ce n'est pas parce qu'on est habillé à la mode ou avec des marques que l'on est sympa ou intelligent... Mais je ne dis pas non plus que ceux-là n'existent pas car j'en connais moi même !

Exemple : maintenant le modèle de la femme ce sera celle qui est mince, blonde aux yeux bleus (toujours en oubliant pas que ce sont des généralités) en tout cas de mon côté c'est ce que l'on me dit le plus souvent (ras-le-bol ---> "les brunes comptent pas pour des prunes !). Je trouve que la société est trop basée sur certains facteurs tirés de l'image:les marques etc... D'ailleurs en parlant de marques je connais une chanson qui résume très bien ce monde dans lequel on vit à ce niveau : Jean Jacques Goldman - Les choses, cette chanson est une mise en face de la réalité, je la trouve idéale pour traduire cette société !

Moi je trouve que ce sont les gens qui ne s'arrêtent pas à cette façade que l'on montre physiquement qui sont les + intéressants car en portant un intérêt à ce qui est "intérieur" ils montrent déjà la richesse de pensée du leur !

Je pense que la vie ne s'arrête pas au dicton "sois belle et tais-toi" comme elle est ainsi présentée au (mon) lycée. La plus important c'est la richesse intérieure de quelqu'un et même si le physique c'est important il ne faut pas y attacher une importance première lorsqu'on voit quelqu'un ! La vie c'est pas ça...